

# El ITC aspira a crear cerámica más ligera - Levante - 08/07/2019

## INVESTIGACIÓN

### El ITC aspira a crear cerámica más ligera

D. LLORENS CASTELLÓ

■ El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), de Castelló participa en el proyecto europeo Lightcoce, que se ha puesto en marcha para crear y desarrollar un ecosistema de instalaciones y servicios para el diseño, ejecución, desarrollo y ampliación de estructuras y materiales multifuncionales ligeros a base de hormigón y cerámica. En este proyecto participan 25 empresas europeas, entre las

que se encuentra la azulejera castellanense Keraben Grupo.

El cometido de Keraben Grupo, como socio industrial del proyecto, es contribuir en el desarrollo de este ecosistema para su posterior utilización en el desarrollo de cerámicas aligeradas. Este ecosistema dará apoyo a actividades de escalado de las pymes y las industrias europeas, abarcando una amplia gama de aplicaciones finales desde materiales de cons-

trucción (ladrillos, baldosas cerámicas), infraestructuras (hormigón premezclado, componentes prefabricados), hasta aplicaciones de alta tecnología en la industria de automoción y aeroespacial.

Este proyecto está financiado por la UE dentro del su programa Horizonte 2020 de Investigación e Innovación y está previsto que culminen sus actividades el 31 de diciembre de 2022.

